

# Überraschungen in Haslach

Mit Begeisterung waren 40 Kinder beim Schülerligaturnier in Haslach dabei und es gab bei den Siegerpodesten viele neue Gesichter.

Eine weitere Überraschung gab es bei der Siegerehrung, wo **jeder** Spieler neben einem süßen Ehrenpreis auch ein Schachbuch bekam.

Die Kinder freuten sich riesig!

## U 8

Die fünf Teilnehmer spielten ein Rundenturnier. Martin Stadelbauer (Bad Leonfelden) setzte sich mit 4 Punkte souverän durch. Zweiter wurde Julian Traxler (Haslach) mit 3 Punkten. Dritter wurde Paul Wagner (Bad Leonfelden) mit 1,5 Punkten.

Die weiteren Spieler Thomas Maureder und Marie Leonie Mahringer (beide Haslach) erhielten auch eine Medaille.



## U 10

Der Sieg wurde bereits in Runde entschieden. Dort gewann Jona Mayrhofer (Ottensheim) gegen Valentin Wernicke (Bad Leonfelden). Jona gewann die U10 Wertung mit 5,5 Punkte vor Valentin mit 5 Punkten. Spannend ging es um Platz drei her. Gleich 5 Spieler hatten 3,5 Punkte und sogar die Drittwertung musste entscheiden.

Philipp Pumberger (Ottensheim) hat das bessere Ende für sich und belegte den dritten Platz.



## U 12

In der U12 setzte sich Joachim Stiefelbauer (St. Valentin) mit 5 Punkten durch. Einen halben Punkt dahinter sicherte sich Elija Keplinger (Grünbach) den zweiten Platz. Ebenso 4,5 Punkte erreichte Dominic Rotco (Ottensheim) und wurde Dritter.



## U 14

Hochspannend verliefen die Partien in der U14. Ungeschlagen mit zwei Remis setzte sich Niklas Pumberger (Ottensheim) mit 5 Punkten durch. Zweiter wurde Ahmed Elgit (Bad Leonfelden) mit 4 Punkten vor Yannik Unger (Gallneukirchen).



## Amateurturnier

Im Rahmen des Amateurturniers wurde auch die Rohrbacher Bezirksmeisterschaft durchgeführt. In einem Rundenturnier gab es am Ende ein Patt. Andreas Fuchs Eisener (Peilstein) und Karl Gahleitner (Altenfelden) erreichten beide 4 Punkte und teilten sich somit den ersten Platz. Somit errangen beide den Titel Rohrbacher Bezirksmeister.